

長生園 デイサービス 新聞



8/2-7

うちわで遊ぼう



夏の暑さを和らげてくれる身近なアイテムであるうちわ。うちわのみを使って扇いだりうちわの上に物を載せてリレーをしました。バランス感覚と力加減を上手く加減しながら、手指や上腕をフル活動させていました。

8/10-12

夏祭り



感染予防対策を十分に行い、お祭りを味わっていただきました。お馴染みの射的、金魚すくい、輪投げなど、皆さん「懐かしいなあ」や「昔は上手いことできたのになあ」と昔を思い出しながら笑顔で参加されていました。

8/16-21

足で蹴ってボウリング



脚力維持を目的として座りながらボールを蹴って、ボウリングのピンを倒すレクリエーションです。蹴ってまだピンが残ったり、全部倒したり利用者様は楽しいゲームが出来てストレス発散！

8/23-28

金魚提灯制作



夏と言えば、金魚提灯。折り紙が得意な方だと言われる方がいらっしゃいましたが、なかなか上手くはいかない難しさがありましたね。そんな夏らしい魚である金魚も、なんだか少し涼しげな印象を与えてくれます。

編集後記

9月はようやく夏の暑さが落ち着き、秋らしい気候になってきました。季節の変わり目には、体調を崩す方が増えます。また、全国的に新型コロナウイルス感染症が急速に拡大しており、市内においても多数のクラスターが発生するなど、極めて厳しい状況が続いています。当事業所は引き続き感染予防対策・利用者様及び職員の健康観察を徹底して、感染予防に努めて参ります。皆様方におかれましては、ご健康に留意され、初秋をお過ごし下さい。

園芸だより

長生園デイサービスセンターの畑で春に栽培された『ジャガイモ』が収穫されました。



9月の行事予定

- 1 週目 = コグニサイズ・サイコロ足し算
- 2 週目 = 花落としゲーム
- 3 週目 = 押花と折紙の葉作り
- 4 週目 = 棒サッカー
- 5 週目 = カレンダー制作

長生園デイサービスセンター 8月末の利用者状況 (定員18人)

曜日	月	火	水	木	金	土
利用者数(名)	18	12	14	18	10	13